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Актуализируются вопросы, связанные с неформальным общением, которые на фоне дефицита 
общения обретают статус проблемы. Одним из путей преодоления ее может стать клубная 
деятельность, оснащенная знаниями и навыками организации неформальных отношений между 
посетителями клубных мероприятий. Обосновывается правомерность отнесения клубной активности как 
школы межличностного общения, приводятся примеры из художественной литературы, применяется 
опыт психологии в этом направлении. 
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S.A. Komissarova 

Club – school of communication 
Questions connected with informal communication which become a problem because of the deficit of 

communication are discussed. One of the ways to overcome such problem is club activity supplied by knowledge and 
skills of informal relations organization between the visitors of club events. It is grounded the reason of club activity 
reference to the school of communication, it is given the examples taken from fiction, it is used psychological 
method in this direction. 
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